

# La Folle Journée de l'anévrisme

Chers Amis,

La première « **Folle Journée** » de l'**anévrisme intracrânien** s'est déroulée à Nantes, les 21 et 22 septembre 2017, dans une excellente atmosphère de convivialité scientifique.

Ce fut l'occasion, pour la vingtaine de médecins et scientifiques français et suisse présents, de **partager** nos projets respectifs et de constituer un **groupe de travail et de réflexion** autour de la recherche fondamentale, pour **faire émerger** de nouveaux projets communs.

Un des premiers fruits de cette réunion est la lettre d'intention à la campagne de PHRC (U-CAN) de mars 2018, avec l'objectif de déterminer l'apport de l'imagerie de la paroi anévrysmale comme biomarqueur de l'évolutivité anévrysmale. Myriam Edjlali (Paris, Ste Anne) qui travaille sur cette thématique nous a présenté des propositions qui ont permis de formaliser ce protocole prospectif multicentrique. Nous croisons les doigts !

Nous souhaitons renouveler ces rencontres  
avec la deuxième « Folle Journée de l'anévrisme » en 2018, alors  
**SAVE THE DATE** pour le **jeudi 6 et le vendredi 7 décembre 2018**  
à Nantes, au Radisson Blu !

